

# LES FEMMES BR@NCHÉES

Salon Series # 20

Nell Tenhaaf- "Neonudism"

(A Multimedia Interactive Work in Progress)

"This project was conceived as a commentary on Net-based amateur sex activity. I have made an interactive Director package that shows full-screen digital movies of a "talking head." This will connect to CuSeeMe online sites in which people engage in various forms of interaction ranging from chatting to displays of nudity. The idea is that those watching or interacting also become interested, provoking them to generate some thoughts with which they might contextualize their own experience."

Nell Tenhaaf is a Toronto based artist and writer whose work addresses the cultural implications of new technologies, especially in the areas of biology and artificial life. She teaches in the visual arts department of York University, and is represented in Montreal by Galerie Samuel Lallouz.

Nell Tenhaaf- "Néonudisme"

(Une oeuvre multimédia interactive en cours)

"Ce projet se veut un commentaire vis-à-vis les activités à caractère sexuel que l'on retrouve sur l'internet. J'ai conçu un ensemble Directeur interactif qui présente des films numériques plein écran de "têtes parlantes". Ceci sera relié en ligne au site CuSeeMe dans lequel nous retrouvons des personnes engagées dans différents types d'interaction allant de la simple discussion jusqu'au dévoilement de la nudité. L'idée est de permettre à ceux qui observent et à ceux qui interagissent de devenir partie prenante les amenant ainsi à générer des pensées qui pourraient contextualiser leurs propres expériences."

Artiste et auteure basée à Toronto, l'oeuvre de Nell Tenhaaf aborde l'impact culturel qu'apportent les nouvelles technologies, en particulier dans les domaines de la vie biologique et artificielle. Elle enseigne au département des arts visuels de l'université York et est représentée, à Montréal, par la Galerie Samuel Lallouz.

also featuring/et plus

Joya Balfour - Webgrrls Montréal (Chapter Leader)  
Fraülein Hein - "Computer Inside Out" (Performance)

vendredi le 7 nov., 17 à 19 h / Friday Nov.7, 5-7 pm

## STUDIO XX

24, av. du Mont-Royal ouest, #605

845-7934/grrls@studioxx.org

<http://www.studioxx.org>

Admission: \$3/Gratuit pour les membres